



## La tuberculosis como problema de salud ocupacional

/

Gómez Caballero, Pilar

Universidad de Córdoba, Departamento de Microbiología,  
2001

Higiene industrial-

Producción científica

Monografía

Entre los más importantes riesgos biológicos que pueden afectar a los trabajadores sanitarios, encontramos la Tuberculosis, que en los últimos años ha vuelto a emerger como un importante problema de Salud Pública, complicado por la aparición de cepas multirresistentes y el incremento de la exposición en los puestos de trabajo. Se ha realizado un estudio de tipo descriptivo para conocer tanto los casos de Tuberculosis en trabajadores de hospital como los conocimientos que sobre esta enfermedad tienen los trabajadores sanitarios y distintos aspectos sobre riesgo biológico en laboratorios de micobacterias

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVlcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTU0NjkwOTg>

**Título:** La tuberculosis como problema de salud ocupacional Pilar Gómez Caballero ; [directores, Manuel Casal Román, Manuel Vaquero Abellán]

**Editorial:** Córdoba Universidad de Córdoba, Departamento de Microbiología 2001

**Descripción física:** v. 31 cm

**Tesis:** Tesis-Universidad de Córdoba, Departamento de Microbiología, 2001

**Formato físico adicional:** Disponible también en versión electrónica y CD-ROM

**Materia Entidad:** Universidad de Córdoba. Departamento de Microbiología- Tesis y disertaciones académicas

**Materia:** Tuberculosis- Tesis y disertaciones académicas Enfermedades profesionales- Tesis y disertaciones académicas

**Autores:** Casal Román, Manuel, dir Vaquero Abellán, Manuel, dir

**Entidades:** Universidad de Córdoba. Departamento de Microbiología ed

- (+34) 91 456 03 60
- [informa@baratz.es](mailto:informa@baratz.es)